

Sembraron casi un millón y medio de árboles este fin de semana en Colombia

El **Ministerio** de Ambiente dijo que con estos árboles, ya son 38 millones las especies sembradas en este Gobierno.

- 13 Oct 2020 - 02:04 pm


Carolay Morales
 @Carolaymorales

Compartir





Foto Archivo particular

Durante el fin de semana y a propósito de la celebración del Día Mundial del Árbol el pasado sábado 10 de octubre, el **Ministerio** de Ambiente reportó que se sembraron más de 1.450.000 plantas en varias regiones del país.

La siembra masiva se realizó de manera conjunta con las autoridades ambientales, empresas privadas, organizaciones ciudadanas y el Gobierno.

"El programa 'Sembrar Nos Une' tiene como meta sembrar 180 millones de árboles y a la fecha hemos plantado cerca de 36 millones. Nuestro objetivo para diciembre del 2020 es alcanzar los 50 millones de árboles nativos plantados", señaló el **ministro** de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Carlos Correa.

Lea también: "No es sembrar y dejarlos ahí tirados": Gobierno responde a críticas del plan de siembra de árboles

De acuerdo con el funcionario, actualmente "se trabaja en la elaboración de un proyecto que podrá aportar a la reactivación económica, especialmente en el sector rural del país basado en la restauración y reforestación como eje central".

El Gobierno señaló que la idea es **generar más de 50 mil empleos en diversas etapas de la reforestación**. En este proceso, incluso el **Ministerio** de Ambiente diseñó una **plataforma digital (Contador de árboles)** para llevar la cuenta y los lugares donde se están sembrando las plantas.

Esta herramienta señala que hasta la fecha van sembrados más 36 millones 600 mil árboles, siendo los departamentos de Antioquia, Tolima y Casanare, los lugares donde más se ha realizado esa actividad.

El director ejecutivo de Asocar (gremio de las autoridades ambientales en Colombia), Ramón Leal, expresó que "las corporaciones son las entidades que más le pueden reportar al país, porque son las que están, actúan y conocen el territorio trabajando a diario, protegiendo los recursos naturales".

Puede leer: Cultivos de aguacate hass, ¿un riesgo para la palma de cera?

El **ministro** de Ambiente señaló que "el sector privado que es un aliado estratégico en esta meta del país, se sumó a esta convocatoria y es así como la empresa Bavaria, a través de su programa de voluntariado #MeUno, le entregó a Colombia 41.250 árboles sembrados en Bogotá, Tocancipá, Tibasosa, Cúcuta, Bucaramanga, Medellín, Barranquilla, Cartagena y Cali".

De la misma forma, la iniciativa fue apoyada por las compañías **Ecopetrol** con la siembra de 25.000 árboles, Cerrejón con 100.000, Syngenta con 3.500 e Independence con 2.400.

"Invitamos a todos los colombianos a unirse a esta iniciativa del Gobierno Nacional, que permitirá reverdecer al país conservando nuestras fuentes hídricas, protegiendo nuestros ecosistemas, combatiendo el cambio climático, aumentando la biodiversidad y recuperando la vida", dijo.

Finalmente, el **ministro** explicó que la siembra cuenta con todos los protocolos de bioseguridad y que se organiza de acuerdo con las directrices de las entidades territoriales.

"El Ejército Nacional ha desarrollado un protocolo que se viene implementando de manera rigurosa en todas sus siembras durante el periodo de cuarentena", reseñó.

Fuente: Sistema Integrado de Información.

 **Siga a RCN Radio en Google News**

Tags
 Siembra de árboles / Día Mundial del Árbol

Lo más visto

- ESTILO DE VIDA** | Hace 4 Días
Perdió su celular en la selva, horas después lo encontró con selfies y videos de monos
- ENTRETENIMIENTO** | Hace 4 Días
En el cumpleaños de Lina Tejero, Andy Rivera lanzó 'Pa que me recuerdes'
- BOGOTÁ** | Hace 3 Días
Pilas a estas ofertas de trabajo que abrió la compañía Arturo Calle
- CLICS** | Hace 20 Días
¿Se parece a Jessi Uribe? Sandra Barrios mostró a su nuevo novio
- INTERNACIONAL** | Hace 3 Días
Encuentran extraña y gigantesca mariposa en Chernóbil

Le puede interesar



Dos proyectos buscan sembrar cerca de un millón y medio de árboles en Antioquia
- Hace 1 mes



"No es sembrar y dejarlos ahí tirados": Gobierno responde a críticas del plan de siembra de árboles
- Hace 1 mes



Barranquilla es una de las ciudades más arborizadas del mundo, según la ONU
- Hace 8 meses



¿Cómo y dónde se está haciendo la siembra de 180 millones de árboles en Colombia?
| Medio Ambiente - Hace 8 meses

Superservicios sanciona a Triple A en Barranquilla con más de \$6.000 millones

El organismo de vigilancia impuso la multa por cobros indebidos y omisión en el reporte de información.

- 13 Oct 2020 - 01:27 pm


María Fernanda Herrera
 @MafeHerreraCif

Compartir





Prensa Triple A

La Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios multó con 6.500 millones de pesos a la Empresa de Acueducto y Alcantarillado y Aseo de Barranquilla, Triple A, por incluir costos administrativos en las tarifas cobradas a los usuarios en Barranquilla y municipios del Atlántico, que no guardan relación directa con la prestación de los servicios prestados.

A esto se suma el **no reporte de información en el Sistema Único de Información (SUI)** de la Superservicios, entre 2017 y 2018, conducta considerada como grave, porque obstaculiza el ejercicio de las funciones de vigilancia e inspección que realiza la superintendencia a las empresas prestadoras.

También lea: En Barranquilla suspendieron 150 fiestas durante el partido Colombia-Venezuela

"Esta conducta de la empresa Triple A es considerada como grave, ya que se evidenció que fue realizada de manera continua entre enero de 2013 y octubre de 2017, vulnerando así los derechos de los usuarios, quienes, al pagar las facturas, asumieron cobros indebidos", afirmó la superintendente de Servicios Públicos Domiciliarios, Natasha Avendaño García.

El organismo de vigilancia explicó que la **sanción a Triple A es el resultado de una investigación iniciada en septiembre de 2018** que cumplió todas las etapas procesales, y se fundamentó en los hallazgos encontrados por funcionarios de la entidad en visitas administrativas y recaudo de pruebas.

"La sanción es ejemplarizante y muestra todo el interés que tenemos en la superintendencia para asegurar el cumplimiento de la regulación y la protección al usuario", agregó la directiva.

De interés: Barranquilleros, renuentes a participar en estudios de seroprevalencia de coronavirus

La empresa puede interponer recurso de reposición que será evaluado por la Superintendencia para emitir la decisión final de la investigación, una vez la decisión se encuentre en firme, se definirá las acciones que debe adelantar la empresa, en relación con los cobros efectuados para garantizar los derechos de los usuarios.

Fuente: Sistema Integrado de Información.

 **Siga a RCN Radio en Google News**

Tags
 SuperServicios / multas / Triple A / Sanción

Lo más visto

- ESTILO DE VIDA** | Hace 4 Días
Perdió su celular en la selva, horas después lo encontró con selfies y videos de monos
- ENTRETENIMIENTO** | Hace 4 Días
En el cumpleaños de Lina Tejero, Andy Rivera lanzó 'Pa que me recuerdes'
- BOGOTÁ** | Hace 3 Días
Pilas a estas ofertas de trabajo que abrió la compañía Arturo Calle
- CLICS** | Hace 20 Días
¿Se parece a Jessi Uribe? Sandra Barrios mostró a su nuevo novio
- INTERNACIONAL** | Hace 3 Días
Encuentran extraña y gigantesca mariposa en Chernóbil

Le puede interesar



Superservicios revela plan de vigilancia para nuevos operados en la Costa Caribe
- Hace 12 días



EE.UU. golpea el sistema de remesas a Cuba con sanción a servicios financieros
| Internacional - Hace 14 días



Las altas multas que pagarán quienes agredan al personal de salud en Colombia
- Hace 19 días



Superindustria multa al Banco Popular por violación de datos personales
| Economía - Hace 20 días

Libreta militar para jóvenes indígenas ya es una realidad

La comunidad Emberá será la beneficiada.

- 13 Oct 2020 - 01:30 pm


Miguel Ángel

